
第 8回 札幌市河川環境推進会議 

  日時：平成 28年 12 月 1日（木）  

    9:30～12:00   

  場所：下水道河川局庁舎１階 大会議室  

 

会議次第 

１ 開会 

２ 開会挨拶 

３ 委員紹介 

４ 事務局紹介 

５ 座長の選出・決定 

６ 座長の職務代理者の指名 

７ 議事 

１）過去の推進会議の概要と第三期の発足について 

 ２）今年度実施した川に関する情報発信・普及啓発事業について 

３）今年度実施した市民と協働で実施している環境整備事業について 

８ まとめ 

９ 閉会 



●座長・職務代理者の決定 

  推進会議を円滑に進め、会務を総括するために、委員の中から座長として岡本 康

寿（おかもと みちとし）委員を選出しました。また、座長が欠けた場合の職務代

理者として、山本 太郎（やまもと たろう）委員が座長より指名されました。 

 

●事務局からの説明 

議事 1 過去の推進会議の概要と第三期の発足について 

札幌市河川環境指針と過去の推進会議概要 

 

議事 2 今年度実施した川に関する情報発信・普及啓発事業について 

パネル展、生物観察会、ウォーキングツアー、出前講座等の報告 

 

 議事 3 今年度実施した市民と協働で実施している環境整備事業について 

うらうちない川の現況や新規河川でのワークショップの報告など 

 

●委員からの主な意見 

議事 2 今年度実施した川に関する情報発信・普及啓発事業について 

・子どもへの教育のためにも情報発信・普及啓発事業を充実させ、進めていって

ほしい。 

・パネル展について、来場者が参加できるような催しを行うなど、もっと人を呼

び込むような工夫をしてみては。 

・街なかの創成川が、より多様な魚がいる環境になるとよい。 

 

議事 3 今年度実施した市民と協働で実施している環境整備事業について 

・うらうちない川親水空間は子どもやお年寄り、散歩で利用する人たちの社交場

になっている。町内会館が近くにあるので、町内会でのイベントの開催場所と

しても利用している。 

・新しく整備を検討している川の区間が複数の町内会にまたがっている場合、維

持管理の分担等は「町内会」という枠組みを超えた維持管理体制が必要なので

はないか。 

・増水時の危険性については説明しても伝わりにくい。「どれくらい雨が降ると

どれくらい水位が上昇するのか」ということを住民も体感的に知っておくべき

である。 

 

 

 



●当日の様子 

  

  


